

## FULL DAY COTAHUASI

### DESCRIPCION

El Tour Full Day Cotahuasi es una experiencia diseñada para viajeros que desean descubrir en un solo día la majestuosidad del Cañón del Cotahuasi, admirando sus paisajes, historia viva y maravillas naturales que lo convierten en un espacio único del Perú. La aventura inicia con un recorrido panorámico por el valle, acompañado de miradores naturales que permiten contemplar terrazas ancestrales, ríos serpenteantes y montañas que superan los 5,000 m s.n.m. La ruta conduce hacia la famosa **Catarata de Sipia**, un impresionante salto de agua que se desploma desde más de 150 metros de altura, formando un arcoíris permanente cuando la luz juega con la neblina del agua. Aquí se disfruta de caminatas cortas, fotografía y una emocionante aproximación al acantilado principal. El viaje continúa hacia los **Baños Termales**, donde el visitante puede relajarse en aguas de origen volcánico que brotan a temperatura natural, rodeadas de vegetación autóctona y tranquilidad total. Sus propiedades minerales son ideales para aliviar el estrés y revitalizar el cuerpo.

### ITINERARIO

Un día antes se sale de la ciudad de Arequipa a las 6:30 pm de Terrapuerto Arequipa, el viaje dura 9 horas aproximadamente, se descansa por unas horas en un alojamiento.

### **CATARATAS DE SIPIA- MIRADOR DE CHAMANITAYOQ – BOSQUE DE RETAMAS DE TAURISMA – TOMEPAWPA – BAÑOS TERMALES DE LUCHA.**

Después del desayuno (8:00 am) tomaremos la movilidad con dirección a la parte más profunda del Cañón del Cotahuasi en el viaje observaremos las campiñas de **Colcan** y **Piro**; en este recorrido se observa la riqueza geológica, por lo tanto es muy cálido y muy bajo sobre el nivel del mar. Posteriormente se hará una caminata (1 hora y media todo el recorrido) a **Catarata de Sipia** (2684msnm) símbolo de la Reserva Paisajística del Cotahuasi con una altura de 150 metros en tres caída, es aquí donde se escucha la lucha infernal entre el agua y la roca continuando con el recorrido visitaremos el Mirador de Chamanitayoq, de donde se podrá ver la tercera caída de la Catarata de Sipia y se tendrá impresionantes vistas del Cañón, bellos paisajes del cañón desde este punto se retorna a

Cotahuasi para almorzar (12:00 p.m.) aprox. Después del almuerzo (1:00pm), partimos de Cotahuasi, rumbo al pueblo de **Taurisma** cruzando el río Cotahuasi por un puente colgante, allí conoceremos cedros añejos, la iglesia colonial, bosque de retamas, etc. Luego visitaremos el **pueblo de Tomepampa** su hermosa Iglesia colonial; Desde este punto nos dirigiremos hacia los **baños termales de Lucha**, Despues se disfrutará de un relajante baño en las aguas termales de Lucha, las cuales son muy apreciadas por sus propiedades terapéuticas. Retorno a Cotahuasi (5:30 pm aprox) cena retorno a Arequipa (7:00pm). Al día siguiente se llega a Arequipa a las 3:30 am aproximadamente

**PRECIO:**

**TARIFA MOVILIDAD PRIVADA EN COTAHUASI S/300.00 por pasajero (mínimo dos pasajeros)**

INCLUYE	NO INCLUYE
Tickets de Bus público Arequipa – Cotahuasi de ida y vuelta Movilidad privada en Cotahuasi Guía en Cotahuasi (Español) 01 noches de alojamiento (hotel el Gran Valletero Agua caliente, baño privado, wifi) Desayuno.	Alimentación IGV. Gastos extras.

**RECOMENDACIONES:**

- Llevar sombrero, lentes de sol y bloqueador
- Ropa de baño.
- Mochila pequeña
- Zapatillas de caminata
- Ropa ligera para el día y ropa abrigadora y una colchita para el viaje